

Bezirksoberliga Nord

DJK Lu`hafen - TG Osthofen 1 5 : 3

Gut gekämpft, aber zu wenig erreicht

Wenn in einem Abstiegskampfspiel vier der Spiele über drei Sätze gehen, dann zeugt das erst einmal von einem großen Kampfgeist, doch am Ende fehlte ein Spiel, um zum Unentschieden zu kommen.

Rüdiger Zehe und Philipp Sauer taten sich im ersten Satz sehr schwer und verloren mit 19:21. Im zweiten Satz machte man einiges besser und gewann mit 21:19. Also mußte der finale Satz entscheiden und da ging es ständig in den Punkten hin und her, bis unser Team mit 21:19 das bessere Ergebnis einfuhr.

Martin Preuß und Matthias Hofmann zeigten wieder ein beherztes Match und holten einen ungefährdeten Zweisatzsieg.

Das Damendoppel mit Melanie Schuch und Iris Kneip erwischte keinen guten Tag und verlor in zwei Sätzen.

Martin Preuß verlor danach sein Einzel in zwei engen Sätzen, während Philipp Sauer die Überlegenheit seines Gegners anerkennen mußte.

Melanie Schuch hatte in ihrem Einzel im ersten Satz nichts zu bestellen, siegte dann im mittleren Satz mit 21:19, um dann den Entscheidungssatz knapp abzugeben.

Matthias Hofmann spielte einen starken ersten dominanten Satz, um dann durch viele einfache Fehler den zweiten abzugeben. Im Entscheidungssatz erinnerte er sich wieder an seine Stärken und gewann damit sein Match.

Iris Kneip und Rüdiger Zehe gingen in ihren ersten beiden Sätzen jeweils in die Verlängerung, jedoch mit abwechselndem Ausgang (26:24, 20:22). Im letzten Satz fehlten beim 18:21 nur diese drei Punkte, um ein Unentschieden zu holen.

Bei noch vier ausstehenden Spielen fehlen nun noch 3 Punkte auf einen Nichtabstiegsplatz.